

Les fables de la cité ont envahi le domaine du Charmois

Par L'Est Républicain - Hier à 17:26 - Temps de lecture : 2 min



Plein les yeux ! plein les yeux Photo ER

Le domaine du Charmois est devenu le royaume des enfants et des animaux de Jean de La Fontaine pour marquer son 400e anniversaire. Les Paraboleurs, un collectif de saltimbanques aux imaginaires complémentaires, animent ces stages. « Les enfants sont là, nous sommes prêts, c'est parti. On s'installe pour 3 jours au domaine du Charmois ! » De lundi à mercredi, ils ont accueilli 60 enfants par jour dans le cadre des Fables de la Cité ! Au programme : ateliers musique, stop motion, théâtre, cirque, spectacle de conte et pour terminer un spectacle extrait du cirque.

Les centres de loisirs en profitent

Sur un trépied de 3 m, la chrysalide va faire des acrobaties aériennes avec deux longues bandes de tissu et se transformer en papillon.

Les centres de loisirs de Croq'Espace, MJC Etoile, MJC Lorraine, R'Espérance, Nomade, ATMF ont profité de ces initiations autour du respect de la vie et des animaux, moralistes, pas moralisateurs.

Le but de la journée est de reconstituer le fromage de Maître Corbeau. Pour cela, dans chaque atelier, les enfants recevront un symbolique morceau de fromage, qui, tous, rassemblés constitueront le grand fromage que le renard n'emportera pas.

Ici, on modèle une petite souris. Là, la dame Chat apprend à jouer des percussions et à chanter comme la cigale.

Dans la salle suivante, on apprend l'équilibre et la construction d'une pyramide humaine. Au château, place à l'expression corporelle et à l'exercice du miroir pour vaincre sa timidité, et aussi à l'analyse de la cueillette recueillie dans le parc.

« Chaque exercice apporte sa valeur morale mais pas moralisatrice » a conclu Chyc Polhit, conteur patenté qui entraîne son petit monde dans les paroles puissantes de son cœur.